

Actualidad **PIEBA**

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan.

ENFERMOS Y FALLECIMIENTO

- Nuestra hermana María Valls tuvo que ser ingresada por problemas de salud, pero ya se encuentra en casa recuperándose.
- Esta semana falleció el hermano de nuestra hermana Goya después de una larga enfermedad. Nuestro más sentido pésame y cariño.

SERVICIOS DOMINICALES AGOSTO 2015

- Encargado de la Puerta: José Luis Cuenca
- Ofrendas: Pilar Rios, Flores González
- Leonor Montenegro, Emilita Pérez, Adrián y Ana.
- Se hace un llamamiento a todos los hermanos que quieran colaborar con el ministerio de santa cena, ofrendas y puerta para que se lo comuniquen a Eduardo Velásquez.

CRISTIANOS POR EL MUNDO

"El próximo día 16 de Septiembre, a las 17:00h., se dará la ceremonia de nombramiento de la plaza en Roma al reformador alemán Martin Lutero, cerca del Coliseo", explicaba desde Roma a Evangelical Focus Stefano Bogliolo, responsable de la Alianza Evangélica Italiana. (protestantedigital)



Sábado
Jóvenes Pieba
(Responsable
Christian M.)
Domingo
12:00 Culto
de Adoración

* Entérate por la
página del Facebook de
las noticias y eventos
de la iglesia en:
[www.facebook.com/groups/
816081371747424/](http://www.facebook.com/groups/816081371747424/)

Síguenos en:

-  Fb.com/pieba
-  @Piebaorg
-  Canal: Pieba Tv
-  www.pieba.org

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

23 de AGOSTO - ALICANTE - Nº 34/2015

Encomienda a Jehová tu camino,
Y confía en él; y él hará.

Salmos 37:5

 **Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante**

Pastor: José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante
965207191 | www.pieba.org

pieba

<< DEJAD A LOS NIÑOS VENIR A MÍ >>

REFLEXIÓN

José Luís Castro

Se me acercan y chocan su mano contra la mía, se me agarran a las piernas, me abrazan, me besan. Después de dos semanas fuera, me reciben con alegría, no se han olvidado de mí. Son los niños de la escuela de vacaciones.

Desde su inocencia viven la vida, en ellos no hay doblez, no hay malas intenciones. Son los pequeños de Jesús. Es así como nos quiere Dios, << Si no os volvéis y os hacéis como niños, no entraréis en el reino de los cielos >>.

Muchos de ellos están viviendo situaciones que no quisiéramos para nuestros hijos o nietos. Hace unas semanas uno de ellos era entregado por su madre al hogar provincial para que viva allí, qué trágico, qué dolor. Pero en su inocencia e ignorancia de lo que le reparaba la vida, seguía siendo feliz, jugaba y reía, era uno más.

Otros, por razones menos dramáticas, viven en hogares que pasan por dificultades económicas, fruto de la crisis que estamos padeciendo, son víctimas inocentes, pero, aun así y todo, no dejan de sonreír. Cada día dejan su clase con su maestra, Noemí Agulló, que por cierto está realizando un magnífico trabajo con ellos, cantando y diciendo, cosa que no deja de sorprenderme: "adiós pastor", "hasta mañana pastor".

En medio de su inocencia, sencillez y alegría, también se ve en ellos las huellas de lo que los padres y la sociedad vamos sembrando en sus vidas. No es el lugar para mencionar lo que todos podemos imaginar. Pero es aquí donde debemos sentirnos corresponsables de cada uno de ellos. Donde podemos sentir algunos de nosotros el llamado vocacional a la infancia más desfavorecida, no para ser maestros desde donde ganarnos la vida, totalmente legítimo, sino desde donde dar la vida por los más pequeños, << porque de ellos es el reino de los cielos >>.

Y es aquí desde donde quiero resaltar el papel de todos aquellos voluntarios y trabajadores que dan tiempo, talento y energía, en cualquiera de los ministerios tanto de la iglesia como de la asociación. Porque como dice la Escritura, sabed que vuestro trabajo no es en vano y el Señor lo tendrá en cuenta.

Valga esta pequeña muestra para reconocer, en esta semana que hemos celebrado el día internacional del voluntariado, 19 de agosto, la labor que cada uno de vosotros realizáis. << De cierto os digo que en cuanto lo hicisteis a uno de estos mis hermanos más pequeños, a mí lo hicisteis. >>.

Ellos

#CompartenHumanidad

Son médicos, pilotos, enfermeros, ingenieros, misioneros, periodistas, profesores... Todos unidos por un mismo oficio: ayudar a otros. Son los trabajadores humanitarios que atendían a los enfermos de ébola cuando el virus todavía no había llegado a los titulares, los que llevaron alimentos a las víctimas del terremoto de Nepal cuando la tierra aún temblaba. Son quienes construyen pozos para hacer llegar agua potable a la seca Chad o los que levantan un campamento de refugiados para quienes huyen de la guerra en Siria, Afganistán...

Ellos rescatan a los inmigrantes o demandantes de asilo que se aventuran a través del Mediterráneo para alcanzar una vida mejor en Europa. Las crisis se multiplican, agravan y cronifican. Tanto es así que casi 60 millones de personas viven lejos de sus hogares huyendo de la guerra la cifra más alta de refugiados desde la Segunda Guerra Mundial. Y el cambio climático y los desastres naturales también hacen lo suyo destruyendo vidas. El 19 de Agosto es el día que conmemora la labor del ejército de trabajadores humanitarios que lucha contra la adversidad, el hambre y la muerte. La fecha fue declarada en 2008 coincidiendo con el aniversario del atentado en 2003 contra la sede de la ONU en Bagdad.

Ministerio de Oración Pieba

Lunes: Por nuestra hermana Goya, que el Señor le dé el consuelo necesario. Por todos aquellos que por diferentes motivos sufren en estos días.

Martes: Por nuestro testimonio personal, que el Señor nos dé la fuerza y valentía para compartir el evangelio con todos aquellos con que nos relacionamos cada día.

Miércoles: Por Misiones Nacionales, por las campañas de este verano, que el Señor bendiga la siembra que se está haciendo.

Jueves: Por los inmigrantes que tienen que arriesgar sus vidas, que el Señor mueva el corazón de los gobernantes de las naciones para dar una solución a este drama humano.

Viernes: Por los que necesitan trabajo, que el Señor supla sus necesidades. Por la escuela de vacaciones, por las familias que viven situaciones de precariedad.